



## Cinco arquitectos zamoranos optan a diseñar el proyecto de la Escuela de Enfermería

Las obras del nuevo edificio junto al Campus Viriato arrancarán este verano con una financiación de 2 millones

**Tania Sutil**

El Ayuntamiento de Zamora invitará a al menos cinco arquitectos zamoranos para ejecutar el proyecto de la futura Escuela de Enfermería, que por fin este año iniciará sus obras después de varios años paralizada debido a la falta de financiación económica. El proyecto será finalmente externo y costará cerca de 59.000 euros, según las previsiones del equipo de Gobierno municipal. El encargo del proyecto trata de «liberar de trabajo a los técnicos municipales y permitirá que el proceso será más rápido, más ágil y más fácil», explica el concejal de Obras en el Ayuntamiento de Zamora.

El desbloqueo de la infraestructura se debe a la habilitación por parte de la Junta de Castilla y León de una partida de 2 millones de

euros que todavía no ha llegado al Ayuntamiento para iniciar las operaciones. En cualquier caso, las obras estarán concluidas a finales de 2015, «tiempo que creemos suficiente para sacar la obra en tiempo», atisba el concejal Manuel Hernández.

El estudio de necesidades previo elaborado hace unos años será sometido a una serie de ajustes para acotar la partida económica disponible a la nueva obra. Una de las ventajas que presenta el proyecto es que «no hará falta invertir mucho dinero en equipación, ya que la actual Escuela Universitaria de Enfermería cuenta con equipamiento suficiente», expone el concejal a raíz de unas recientes reuniones mantenidas entre la alcaldesa de Zamora, Rosa Valdeón, y la concejala de Educación en la



Foto L. O. Z.

La avenida de Requejo, donde estudian los universitarios de Enfermería.

institución municipal, Marisol Sánchez Arnosi, a su vez, directora de la Escuela de Enfermería de Zamora.

El futuro edificio se construirá

en el Campus Viriato en una parcela que es todavía de titularidad municipal. El inmueble, de nueva planta, permitirá que el edificio, que depende del Sacyl y está ad-

crita a la Universidad de Salamanca, pueda contar con el espacio adecuado para realizar tanto su actividad docente como de investigación.

La infraestructura universitaria tendrá 1.620 metros útiles, según el estudio de necesidades

El edificio pretende ser moderno y funcional, y permitirá que la Escuela, que cuenta en la actualidad con más de 300 alumnos, siga incrementando su matrícula y su prestigio. Conforme al estudio de necesidades, el edificio de enfermería contará con 1.620 metros cuadrados útiles.

La nueva escuela «asegura la titulación, garantiza la continuidad de la disciplina y permitirá la oferta de postgrados y especialidades», anunció Sánchez Arnosi en el último pleno. La construcción del edificio supondrá un aval para la carrera universitaria en un momento en el que se está esperando el mapa de titulaciones que define el nuevo modelo universitario.

Aunque la propuesta de la oposición —en concreto, del grupo municipal socialista— era crear una comisión de seguimiento para vigilar el ritmo de las obras de la Escuela de Enfermería, el equipo de Gobierno ha decidido hacerlo a través de la comisión del área ordinaria, que se reúne cada mes.